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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

mit dem Verkehrsentwicklungsplan und dem Beschluss des Radwegekonzeptes hat sich die Stadt 

Erfurt auf den Weg zu einer fahrradfreundlicheren Stadt gemacht. Dabei sind neben den großen 

und kleinen Streckenverläufen der bestehenden und noch entstehenden Radinfrastruktur, 

insbesondere auch Maßnahmenschwerpunkte mit besonderer Bedeutung benannt wurden.  

Zum aktuellen Stand dieser Schwerpunktsetzung habe ich folgende Fragen:  

 

1. Welche Maßnahmenschwerpunkte sind bei den bisherigen Arbeiten wie berücksichtig wurden? 

 

2. Welche Priorität haben die viel genutzten Schwerpunkte Schlachthofstraße, Franckebrücke und 

Leipziger Straße sowie Krämpfertor in den geplanten Maßnahmen? 

 

3. Wann und in welchen Umfang ist die weitere Behebung der Schwerpunkte durch geeignete 

Maßnahmen geplant? 

 

Vielen Dank. 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

26.09.2019, gez. i.A. Gründig   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Kürth 
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